
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     教育振興課長 進行 

     教育長挨拶：今年も四半期を終えるが、国の経済対策で１億 7,500万円程度

交付されることになり、教育委員会関連の事業計画について補正を予定し

ており、後ほどご説明させていただきます。また、英語指導助手のニコー

ルヒューズビーさんが一年間の任期を終了し、新たにグレン・オグデンさ

んを友好都市のカナダ・カムローズ市から迎えることになりました。また、

中体連も開催されており、上中・東中中の生徒が活躍しており、今後とも

住民が学習や活動に積極的に参加していただけるよう社会教育の推進を進

めたく、宜しくお願いします。 

社会教育委員長挨拶：今年 2回目の会議を進めていきます。社会教育委員役

割として、事務事業の評価を進めていくことになるため、事前に配布され

ている資料は必ず目を通していただけますようお願いします。 
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社会教育委員長：次回の会議から、事業評価を開始しますので、どのよう

な事業が実施されているのか確認願います。      

     ２ 平成２１年度社会教育事業計画（7～10月）について・・・社会教育班 

主幹説明 

社会教育委員長：社会教育委員の皆様に、各事業に参加していただけます 

ようお願いします。 

３ 経済危機対策実施計画（社会教育関係）について・・・教育振興課長説明 

  仲島委員：地デジ推進で整備されることとなるが、録画・再生機器はブル 

ーレイデイスクレコーダーが導入されるのか。 

教育振興課長：各学校に配置を予定している。 

４ 学校支援地域本部事業の取り組みについて・・・社会教育班主査説明 

 芳賀委員：学校の取り組みの状況について、教えてほしい。 

 社会教育主査：学校からの要請により、登録者名簿から依頼しています。既 

に小規模校では地域住民の支援をいただいており、自主防災組織による見 

守り隊により実施していただいている。今年は上小・西小学校の参観日に 

託児室開設、上小では体力テストの支援を予定しています。 

仲島委員：事業予算等はどのようになっていますか。 

 社会教育主査：支援は無償ボランティアですが保険は加入し掛金は補助金 

で負担しています。また事業にかかる経費も見込んでいます。但し、用具 

等は現在有るものを使用していきます。 

     ５ 平成２１年度上川管内社会教育委員連絡協議会総会について・・・社会教育班主幹説明 

           ６ 第29回北海道市町村社会教育委員長等研修会について・・・社会教育委員長説明 

              社会教育委員長：主幹からも説明していただいたが、是非管内の研修会 

に参加願いたい。本研修会の報告として本日配布資料にて、全道の社会 

教育委員さんがその役割等について学習してきました。各々の自治体で 



新しい委員さん経験のある委員さん共々、「支えあい・助け合い・つなが 

り合い」を目的とし「新しい公共づくり」にむけての委員活動を進めて 

いきたいと思います。また、文科省が推進している「早寝・早起き・朝 

ごはん」についても推進していきましょう。 

大西委員：報告案件ですが、今年公民館講座「マイプラン・マイスタデ 

ィ講座」として、「お話たんけん隊」を実施しています。テーマは「オツ 

ベルと象」ですが、取り組むなかで「ふいごう」という道具について学 

習するにあたり、多湖委員の製作所で見せていただく機会がありました。 

人との関わりのなかでご支援いただきましたが、今後とも委員の皆様に 

ご協力していただきたいと思いますので宜しくお願いします。 

・・・休 憩・・・ 

【協議】 

    １ 社会教育委員の会議にかかる各部会長・副部会長の選出について 

※ 各部会ごとに選出   

第１部会 部会長 稲毛委員 副部会長 藤木委員 

第２部会 部会長 安西委員 副部会長 吉村委員 

第３部会 部会長 芳賀委員 副部会長 多湖委員 

２ 上川管内社会教育委員連絡協議会研修会について・・社会教育班主査説明 

※ 各部会ごとに選出   

第１部会 保留、第２部会 保留、第３部会 芳賀委員 

      ３ 平成20年度社会教育事業評価について・・社会教育班主査説明 

稲毛委員：図書館の利用が伸びていることは良いと思う。閲覧者数はど

のようにして計測しているのか。 

社会教育主査：出入口で図書館スタッフがチェックしている。 

藤木委員：６月に開催されたコンサートに参加したが、とても良かった。



他の事業について分からないこともあるが、今後積極的に参加していき

たい。学校支援について地域に大変お世話になっているが、支援者名簿

を作成後は活用できなければ効果がないため、課題として受け止めてい

きたい。 

吉村委員：ジュニアリーダー研修等、小・中学生を対象に実施する場合、

ボランティア活動についても取り入れていただきたい。 

芳賀委員：今後の各事業・活動について、確認していきたい。 

社会教育主査：スポーツ事業を中心に、部会で話し合っていきたい。 

社会教育委員長：平成２０年度事業評価については承認して宜しいか。

今後２１年度事業については、次回会議から取り組んで参りますので、

委員皆さんにはこれからの各事業に、ぜひご参加・ご出席を賜りたい。 

社会教育委員長：承認 

    ４ 社会教育関係団体への補助金について・・・社会教育班主査説明 

本日配布の資料に基づき、補助金の見直し（案）について説明。 

教育長：現在の社会教育関係団体（11団体）全体の方向性を図っていき 

たい。補助金の基準を確立し格差がないよう調整したいが、各団体におい 

ても補助金により運営しているため、５カ年間で取り進めていきたい。 

渡辺委員：女性スポーツ協議会の会費等の金額の根拠は。 

社会教育班主査：補助金のみを財源とし活動しており、「利息」を計上し

ています。 

委員長：各団体との協議も含めて、今後見直しに向けて作業をとり進め

ていくことで宜しいか。 

委員：承認。 

３ その他  

社会教育班主査：次回会議の開催について、日程についてご協議願います。 



委員長：9月予定について、24・25・28のいずれから、いかがでしょうか。 

委員：まだ先の日程ですので、日時を決定してはいかがでしょうか。 

委員長：農業・勤務者の方も多いので、開催時間は夜とし、9月 28日(月)18 

時～で良いですか。 

委員：承認。 

社会教育班主幹：平成20年度上川管内社会教育委員連絡協議会研究紀要 

を配布しますので、ご一読願います。 

仲島委員：パソコン等の取扱いについて、情報はどのように管理されてい 

ますか。 

教育振興課長：現在私物のパソコンは使用させていません。また情報の管 

理は管理責任者（学校は校長、教委は課長）が実施しています。 

副委員長：みなさん、ご協力ありがとうございました。本日、中体連が開 

催され子どもたちも元気に活躍しています。町民の皆さんが生涯学習を進 

めていただけますよう、今後ともご審議をお願いいたします。 

委員：ご苦労さまでした。 

 

 （終了） 


